
2023年大学生发展的演讲稿 发展对象演
讲稿(实用5篇)

演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。好的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们要好好
写一篇演讲稿接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇
演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

大学生发展的演讲稿篇一

大家下午好！我是第一党支部的张谢，来自工商q1041班，
今天能够作为入党发展对象代表在这里发言，我感到十分的
荣幸和自豪。

在大一开校之际，我就积极的向党组织递交了入党申请书，
很荣幸的参加了第29期党校培训，并顺利结业，且被评为优
秀学员，在党校学习过程中，我认真学习党的理论知识和指
导方针，使我充分认识到党组织的先进性；在党员下新生寝
室过程中，通过与党员同志的交流、学习，使我深刻体会到
党员在这个集体中所起的先锋模范作用，这让我更加的坚定
了入党的决心。与此同时，无论在学习、生活还是工作中，
我都更加的严格要求自己，积极向党组织靠拢；在组织部工
作的一年中，我严格遵守上级组织的要求，严格审核入党积
极分子及发展对象的相关材料，定期与他们进行思想上的沟
通与交流，这使我无论在思想觉悟上还是工作方式上都有了
很大的提高和转变。

在被确立为发展对象的这段时间以来，我严格遵守上级组织
的要求，主动与老师和党员同志进行沟通和交流，定期向党
组织提交思想汇报，不断向上级组织反馈自己的思想动态；
在生活中，主动关心和帮助同学，积极参加各种活动；在学
习中，认真学习科学文化知识，不断提高文化修养和道德素



养，力争在各方面都起到模范带头作用。

从今天起，我们将有共同信仰和追求的同志了，希望新党员
时刻谨记党员的身份，我们的言行不仅仅代表我们个人，更
代表党的形象，虽然作为学生党员，我们的力量还略显单薄，
无论在党性认识还是理论基础上都还有不足之处，但我们可
以从小事做起，踏实学习，认真工作，善待身边的每一个人，
不贪图个人私利，努力为大家服务，处处体现党员的先锋模
范作用，让我们互相监督，共同进步，用实际行动践行我们
的誓言。

最后，我代表各位预备党员同志感谢院党组织的悉心栽培，
各位老师的辛勤教导以及每一位党员的热切关怀。

我的发言到此结束，谢谢大家！

大学生发展的演讲稿篇二

大家好！

很高兴能有此机会给大家作演讲，我今天演讲的题目是《医
院发展我有责》。

如果人生是个大课堂，那么我可以肯定的说，xx人民医院就是
我的老师。在这里，除了学到工作中需要的知识和技术，还
学到了认真细心的态度和责任感。对于我们年轻的一代，即
使我们没有像龚自珍那样“我劝天公重抖擞”的能耐，但是，
我们却有着一颗炽热的心，将救死扶伤、解决病痛为重大己
任，为医院的发展贡献着自己微薄的力量。

作为一名来本单位不足一年的新人，我没有资格谈什么大理
想，也没有资格谈什么发展，可是我却和大家一样，对医院
有着难言的真诚和热爱。这里就像是我们的第二个家，领导
就像是我们的父母，患者就像是我们的孩儿，我们享受着父



母的教导和慈爱也心疼着孩儿的脆弱和哭闹。无论才能、知
识多么卓着，如果缺乏热情，则无异于纸上画饼充饥，是无
补于事的。所以为了这个大家庭，我们都需要燃烧自己的青
春激情，来让它繁荣昌盛下去。

对于地区发展，有句很贴切的话，就是：欲想富，先修路。
这说明了如果想谋发展，就要找出优势点，对于医院，精湛
医术、人才培训、技术引进、设备购置等对于患者选择就医
固然重要，但是，交通便利、环境舒适、沟通贴切、看病优
惠更成了现代人的择医标准。对于民营医院的兴起，抛开一
切不论，他们五星级般的就医环境和友善的服务态度是很值
得我们学习的。民营医院有个现象就是将价格和服务分层次，
有些人渴望的是就医的优惠而有些人追求的是就医的享受，
这对于不同生活层次的人来说，未必不是一种选择。记得有
句格言说：“每一个成功者都有一个开始。勇于开始，才能
找到成功的路。”对于我们医院特诊科的设立，我是支持也
是期待的，这不代表我们将人分等次，而是要符合社会发展
趋势才能更好的持续发展下去。

作为医院工作者，这个不言休息不言苦不言累的环境里，辛
酸是我们都能深切感受到的。三班倒的紊乱作息，催老了多
少青春的面孔；抢救病人的日夜，折磨着多少健康的身心；
手术台上的坚持，消耗了多少难补的精力。而在这紧张的工
作中，我们都不能有丝毫的马虎和慌乱，即使很多时候得不
到病人的理解，可从不会在人前流泪。电视剧《医者仁心》
里无论是妹妹刚过世的心外专家，手术中也没有半点的疏忽；
又无论人人敬爱却的不到爱人理解的护士长，工作也没有带
半点的情绪。他们和我们一样都是有血有肉的活人，却不能
和普通人一样将情绪发泄，也正是这种精神，他们才成为人
人爱戴的偶像。其实人的才华就如海绵的水，没有外力的挤
压，它是绝对流不出来的，流出来后，海绵才能吸收新的源
泉。每经历一次痛苦，代表着我们收集着一滴的能力精华。
为明天做准备的最好方法就是集中你所有的智慧，所有的热
忱，把今天的工作做得尽善尽美，这就是你能应付未来的唯



一方法。

再长的路，一步步也能走完，再短的路，不迈开双脚也无法
到达。让我们大家一起努力吧，配合医院的发展，打响品牌
的名号，平凡的脚步也可以走完伟大的行程。

我衷心的希望人民医院的员工们都能团结一致，尽忠尽职，
严于律己，在领导们的带领下让我们xx人民医院越走越远，
越创越辉煌！谢谢大家！

大学生发展的演讲稿篇三

你们好！

我叫xxx，很荣幸今天能参加院里的演讲比赛。下面我演讲的
题目是《新形势，新思路》。

我自xxx年进入医院工作到现在已xx余年，在这xx余年近xx千
多个日子里，我有机会见证了龙门卫生院发展的每步历程，
其中包括许多从无到有，从有到创新、从创新到拓展的过程，
强烈地感受到了医院的发展气息。近年来，龙门卫生院在局
领导和院领导的正确领导和大力支持下，已经很好地解决了
生存问题，这一点在我院职工的工资收入中可以充分地反映
出来，特别是最近几年，我院职工工资收入将近翻了一番。
但我们必须认清当前形势，认真思考所面临的机遇和问题。
为进一步提高医院服务水平，我们只有把握“着力点”，找准
“切入点”触动“共鸣点”才能把握好促进和加快医院发展
的最佳时机，明确我院的发展方向，为医院更上一个台阶做
好思想准备。

象大量流失的困境，为下一步卫生院再发展打下了良好的基
础。

机遇2：农民群众的收入有了很大提高，人均收入有了成倍增



长，对健康也有了进一步的要求，对健康的投入也成倍增加，
对乡镇卫生院的再发展有了可靠的前提。

机遇3：在国家政策上为乡镇卫生院的发展提供了保证。国家
管理层已经深刻认识到乡镇卫生院在解决全民医疗卫生服务
中的地位和作用，只有提高乡镇卫生院的地位，充分发挥乡
镇卫生院的作用，解决我国全民医疗卫生服务才有可能。新
农合政策对乡镇卫生院的倾斜，就是新形势下国家卫生政策
的反映。

的发展目标和要求，而应把重点放在公共卫生职能上。这样
才不会错失方向，带来了错误的发展信息。

（二）要转变思想观念。思想的改革带来的是服务模式的转
变，我觉得，以后我院应该是主动的深入到农村，主动的为
农民提供综合的医疗保健、健康教育、各种咨询于一体的适
应市场运行规律的新型卫生院，变被动的事业型为主动的服
务型。我们常说卫生院的发展要坚持以人为本。这里的以人
为本应具有两层含义，不光是卫生医护人员，更应该是全乡
所有的村民，因为乡卫生院的功能决定了他所服务的是全体
村民。因此，了解村民，为他们提供优质的服务，让农民信
任，是我院今后工作的重中之重，这对我院的发展才是最根
本的。

要能满足农民基本的妇幼保健的需要；还有一个很重要又容
易被忽视的是中医科：利用中医的手段大力发展中医、中药、
针灸、理疗等农民更易于接受的医疗服务，用低廉的价格，
优质的服务解决农民的伤痛；最后，辅检科室：必须完善，
至少能满足最基本的诊断要求，减少他们为做一个检查而往
返于城乡之间的劳顿之苦。

（四）建立健全的枢纽机制。密切联系村卫生室和上级医疗
部门的关系，真正起到枢纽的作用。第一，我院要积极配合
上级政府、卫生行政部门，做好新医改制度的实施，做实、



做细农村公共卫生工作，在缓解当地“看病难、看病贵”的
问题上，贡献我们卫生院应尽的一份职责。第二，要加强对
乡村医生的管理和支持。李克强总理说过：最基层的医疗卫
生服务是整个医疗卫生服务的“网底”，只能加厚加牢而不
能消弱。而乡村医生是这个“网底”的卫士。因此，积极帮
助他们改善执业条件、解决实际困难，留住他们，才能保
障“网底”不破。

只要有利于医院发展的一切事情，我都会不遗余力的去完成。
如今，卢院长的到来给我院注入了新的活力和希望，我相信
只要我们在思想上同心，目标上同向，行为上同步，事业上
同干，心往一处想，劲往一处使，相信我们的医院的发展会
更加辉煌，而我们其中的人也会更加快乐，幸福。

演讲完毕，谢谢大家！

大学生发展的演讲稿篇四

大家下午好！我叫刘素娟，很高兴今天能站在这个演讲台上。
我演讲的题目是《企业与我同发展、我与企业共荣辱》。

曾经的我洗衣做饭带孩子，是一个地地道道的家庭主妇，买
菜买衣的钱都是老公给的。原本觉得老公给与的这些都是理
所应当的，然而，老公生日那天，我满心欢喜地精心选购了
一份生日礼物想给人家一个惊喜，可人家拿在手里却不屑地
说："哎，拿我的钱买来再送给我，就像从我的右兜里掏出来
再装进我左兜里，能有什么意义呢。"虽然这是一句玩笑话，
却着实给了我心头一棒，我的自尊心严重受创，当时就泪流
满面。那一刻，我暗下决心，我要活出精彩的自己！

"喂，别在那醉着了，光说好听的，去年一连几个月不发工资，
房款打不上你咋不说呢？"是啊！每一个天元人都无法忘
记20xx年那段晦暗的日子。金融风暴的寒流席卷全球，多少
家店铺关门，多少家企业倒闭，我们公司的生产经营同样经



历了一场十分严峻的考验！残酷的现实撵走了一位又一位我
们曾经至爱的伙伴，那时的我们内心是多么的焦急，多么的
痛楚！

多少个夜晚，我辗转反侧，难以入睡，我一次又一次地问自
己，是谁让我从一个家庭妇女变成了当代产业工人，从此活
出了自信，活出了尊严！是谁让我这个三口之家衣食无忧，
温馨幸福？是天元锰业！是为公司发展壮大呕心沥血、辛苦
奔波的贾董事长。羊羔跪乳，乌鸦反哺。当公司面临困难时，
作为公司的一员，企业兴衰是我们的责任，我又怎能选择放
弃、选择逃脱呢？感谢我身边坚守岗位默默奉献的工友们，
感谢在公司最困难的时刻给与我们鼓励和关心的领导，是你
们让我看到了公司的未来和希望，是你们让我懂得了什么是
知恩图报、荣辱与共，是你们让我懂得了一个道理，那就是：
坚守就是忠诚，坚守就是信念，坚守就是胜利！

事实证明，我的选择是正确的，公司目前产销两旺、欣欣向
荣！作为一个天元人，我骄傲，我自豪！不论是现在还是将
来，不*司以后会遭遇什么样的艰难坎坷，我都会与公司坚定
地站在一起，坚守如一、无怨无悔！

不经一番彻骨寒，怎得梅花扑鼻香！天元锰业这条巨龙不但
走出了困境，还又一次创造了奇迹，是集团公司在市场经济
大潮中具有顽强生命力的有力印证！兼并重组、精细化管理、
计件工资制等一系列先进的现代化管理方式在董事长睿智的
指挥下，公司改革取得了卓越的成效。20xx年注定不平凡！每
天的应聘者接踵而来，更多的人选择加入天元锰业这个温暖
的大家庭，各分厂产品产量质量日日攀升，国内外产品订单
络绎不绝，产品供不应求。一幕幕振奋人心的景象让我再一
次心醉。

我趾高气扬地穿着工服走在大街上，享受着无数羡慕的目光，
作为一个天元人，我是多么自豪！此时此刻，千言万语道不
尽我心头的感慨和激动。在这里，请接受一个员工最真挚的



祝愿：祝福您，我们的贾董事长；祝福您，我们的领导；祝
福您，与天元甘苦与共的工友们！也让我们共同祝愿，集团
公司的明天更加灿烂、更加辉煌！

大学生发展的演讲稿篇五

当群群白鸽甜美的歌声唱响了西霞院的沉寂，当秋姑娘扭动
着婀娜的腰肢重返了小浪底的大地，迎着“三个一主题实践
活动”的启动，乘着建管局与时俱进的巨轮，我们又跨入了
一个崭新的世纪!

60年中国风风雨雨，60年黄河声声不息，60年后小浪底巍然
屹立，60年的泪水啊那是喜极而泣!

小浪底，曾被国际水利学界视为——世界水利工程史上最具
挑战性的项目之一，但坚强而自信的小浪底人并未因此而驻
步。40年用心勘测，20xx年艰难施工，9年良好运营，诚信而
理智的我们没有太多的豪言壮语，因为，我们相信——滚滚
历史长河之下的沧桑巨变，已然是最好的鉴证!

20xx年4月7日，举国上下欢欣鼓舞，20xx年4月7日，黄河两
岸欣喜若狂，那是治黄人给祖国母亲六十诞最好的献礼，那
是中国水利人敢于战胜一切的铁骨铮铮!

做为黄河治理开发的关键性控制工程，如何使小浪底的综合
效益得到最大程度的发挥?怎样确保黄河的安澜和长治久
安?——事关黄河治理开发大局，事关亿万人民群众生命财产
安全，事关黄河下游地区经济社会发展。

今天，受黄河来水偏枯以及运行成本增加等因素的交织作用，
企业发展面临诸多挑战。“管好民生工程，谋求多元化发
展”的任务更加凸显。

新机遇、新形势、新起点，已迫切要求小浪底人以“三个



一”为标准，全面提升自身形象。不断扩大“小浪底”品牌
的社会影响力。

追忆昨日的光环，我们不免感到难忘;凝望前路的艰辛，我们
依然充满了希望!

纵观小浪底的成长史，我想将这一切归功于两个字——素质!
是素质确保了三年工期两年完成!是素质决定了社会效益大于
经济效益!是素质指引着你、我、他前进的方向!

“一个职工一个形象，一个党员一个榜样，一个领导干部一
面旗帜。”体现了“三个一主题实践活动”的核心内容，从
一个普通青年职工的角度出发，我同样将其提炼出一个共同
点：素质在无形中反映着形象，素质在现实中书写着榜样，
素质在工作与生活中彰显着旗帜!

碧树傲雪参天，挺拔的是自己无边的苍劲!山岭巍峨起伏，昭
示的是自己不屈的灵魂!黄河奔流不息，倾诉的是自己激-情
的生命!小浪底人拦河筑坝，凝聚的是一代代治黄者不辱的坚
贞!

共祝愿母亲河千年安澜，共祝愿小浪底和-谐发展，共祝愿共
和国水利事业的明天硕果满园!


